

Community EXPRESS



vol.59

発行：指定管理者

(2017.7.8月号)

シンコススポーツ株式会社

♪ S所長日記☺

ハイサ～イ！また、この季節がやってきました！夏っ！夏と言えば、沖縄！

沖縄番長ことS所長の季節です。大変ご無沙汰しています。

今年も行ってきました。恒例の夏の沖縄！！しかも今年に入って2回目です。いや3回目でした。

今回の沖縄の目的は、2つあって。1つ目は、「夏恒例のケラマ諸島の無人島でシュノーケリング＆フィッシング。」

2つ目は、琉球ドラゴンプロレス団体の観戦！

しか～し、1つ目の楽しみであるケラマ諸島への渡航は、なんと前日の夕方に台風が発生した為、完全なる中止。

渡航当日は海が大時化で船が出ず、あえなくキャンセルになってしまいました。（涙）

出発前日に台風が発生するなんて運が悪い。沖縄に何回も行ってはいますが、こんな事は初めてでした。

ルアーフィッシングを楽しみにしていたのに（～～～<°））ゞ

でも、1つ目がダメでも、今回は2つ目の楽しみがあります。それは以前から、とても気になっていた

沖縄の唯一のプロレス団体「琉球ドラゴンプロレスのグルクンマスク」。

実は、今年の3月に沖縄に行った際、この団体プロレスイベント（無料）を観たのが、きっかけ！！

目の前で、選手が繰り広げる技の応酬やリング等の音や実況中継等の迫力は、自分の中で眠っていた

「プロレス熱」が再燃させられ、思わず大ファンになってしまいました。

実況中継の説明の中で、この団体の選手のリングネームは、どうやら沖縄に関連する名前を付けているらしい！

ちなみにこの団体のエースは「グルクンマスク」といいます。W

そんな思いを抱きながら、琉ドラのビックマッチ大会を観戦し、翌日は、これもまた琉ドラの選手がやっている

隠れ家的な朝食専門のカフェ「にふえ～〇」で美味しく朝食を堪能してきました。凄く美味しかった！

この団体は選手とファンとの距離も近く、楽しいプロレス観戦でした。これで、また一つ沖縄に行く楽しみが増えました。

皆さんも沖縄に行った際には、ぜひ行ってみてください。www へに～で～びる



♪ 新刊のご紹介



《戦争と平和のものがたり》

表題作「ちいちゃんのかげおくり」はじめ、戦争時代を生きた作家が伝える

忘れてはならない大切な物語。

6階図書室にて貸し出し中！